



## Regierungsratsbeschluss vom 15. März 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Schweizer Jugend forscht; Ausstellung der innovativsten Arbeiten von talentierten Schweizer Jugendlichen

---

P220248

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung «Schweizer Jugend forscht» für die Durchführung der Ausstellung der innovativsten Arbeiten von talentierten Schweizer Jugendlichen in Lugano im April 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 23'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung der innovativsten Arbeiten von talentierten Schweizer Jugendlichen, welche die Stiftung «Schweizer Jugend forscht» im April 2022 in Lugano veranstaltet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 23'000 Franken bewilligt. Unter den von einer Fachjury ausgewählten 161 Arbeiten (Vorselektion) stammen 18 von Jugendlichen aus Basel-Stadt. Dieses nationale Projekt mit wechselndem Austragungsort ist eine der Aktivitäten der Stiftung «Schweizer Jugend forscht» zur Talentförderung. Zahlreiche kantonale Swisslos-Fonds beteiligen sich daran.

